



Bild: zVg

## Freie Fahrt für alte Lokomotive

Wenn alles gut geht, rollt die alte Dampflokomotive «Schwyz» schon bald als Nostalgiezug auf der Linie Bauma-Hinwil. Momentan ist die alte Lok mit Baujahr 1887 in ihre Einzelteile zerlegt. Doch die Zeichen stehen gut. Der reparierte Kessel, Herzstück der Dampflokomotive, ist fahrtauglich. Der Kesselsinspektor hat grünes Licht

gegeben. Die Revisionsarbeiten sollten rechtzeitig zum 130-Jahr-Jubiläum der SOB im 2007 abgeschlossen sein. Für Pascal Troller, Leiter des Projekts «Dampflokomotive Schwyz», geht damit ein Bubenraum in Erfüllung. Seit er als Vierjähriger auf einem Spielplatz auf einer alten Lok herumkletterte, träumte er davon, selbst eine Dampf-

lokomotive zu besitzen. Seit 1996 arbeitet er daran, die museale Lok vor dem Abbruch zu retten. Finanziell fehlen noch 80 000 Franken. In den letzten Jahren konnte Troller bereits 350 000 Franken zusammentragen. Unterstützt wurde er unter anderem vom Kanton St. Gallen, der 25 000 Franken zur Finanzierung beitrug. (nre)